
La oficina de Inforempleo ha atendido

a más de 700 ciudadanos desde su

apertura hace seis meses

La mayoría de los demandantes., tanto de empleo
como de formaciótni son mujeres de entre 21 y 29

años con estudios superiores. pág. 9

Esta semana se crea la comisión que

estudiará la apertura de expediente o la

expulsión de CC.OO. de Reino y Yagüe
ítlio hubo avenencia en el acto de conciliación entre el

sindicato y el ex secretario de l Teoeociación Golectivai

por lo que l(cine acudirá al Juzgado de lo Social.Pg. 8

Gran participación
en las fiestas de

Sanz Vázquez
A pesar del mal tiempo,
los vecinos se volcaron en

los actos festivos. Pág. 7
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Guadalajara participa de la alegría por el fin

de los secuestros de Ortega Lara y Delclaux

Torres calcula

que la Junta

debería invertir

en la ciudad 500

ó 600 millones

al margen de las

transferencias

Los lazos azules de la Prisión y el Ayuntamiento fueron retirados

Pina asegura que

Guadalajara ha

recibido más de 1.000

millones desde 1992

NOTICIAS

AyuntamientoyJunta facilitarán el acceso de los jóvenes alavivienda

El Consistorio está dispuesto ceder dos parcelas en el UP-7 para pisos de bajo alquiler
ANA MARÍA RUIZ. Guadalalaia
El alcalde de Guadalajara ha

mostrado su disposición a

ceder suelo a la Junta de Co-

munidades para que inicie la

construcci6n de viviendas

dentro de un programa espe-

cial puesto en marcha por la

Consejería de Obras Públi-

cas con cl fin de facilitar el

acceso de losjóvenes a este

mercado, ya que por caren-

cia de recursos tienen gran-

des problemas para indepen-
dizarse de su familia.

Este programa, pionero
es España, ofrece viviendas

de entre 45 y 55 metros cua-

drados con un alquiler que

ronda las 14.000 pesetas

mensuales. La Junta preten-
de construir en la región un

total de 500 viviendas de este

ñpo.
A pesar del ofrecimiento

del alcalde, el delegado de

Obras Públicas de Guadala-

jara, Mariano Teruel ha mos-

trado su desconfianza en que

el Ayuntamiento esté dis-

puesto a ceder suelo: «La

reunión se produjo en el mes

de enero y todavía no hemos

repercutieran de forma posi-
tiva en el bolsillo de los adju-
dicatarios y que Servicios So-

ciales participara de forma

activa en la fase de selecci6n

y adjudicación de las vivien-

das para evitar la construc-

ción de ghettos: «Se trata de

matices que no ser;ín ningún
obstáculo para llegar a un

acuerdo» ha señalado Bris.

recibido ninguna respuesta»,
ha afirmado.

Sin embargo, Bris ha ma-

nifestado todo lo contrario y

ha señalado que la única con-

dición que se pondría para la

cesión de dos parcelas en el

UP-7, en la quc podían cons-

truirse unas 100 viviendas,
sería que los beneficios que

perdiera el Ayuntamiento

PISCINAS POLIFIBRA
ii INSTALE SU PISCINA Y DISFRUTELA TODO EL AÑO l!

Visite nuestra exposición y se sorprenderá.

PpF
*Piscinas (30 modelos diferentes) *Cubiertas de Piscina *Equipos de depuración y accesorios

*Tobocanes
*

Casetas para perros *Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos)
Ctra. Nacional II, Km. Gt, 500- Tlfnoa (949) 20 21 64- GUADALAJARA

ANA MARÍA RUIZ. GuadafaIara

Aunque sin actos multitudi-

narios, la ciudad de Guada-

lajarase sumó el pasadomar-
tes a la alegría de todo el país

por el fin de la tortura que
han sufrido el funcionario de

prisiones, José Antonio Or-

tega Lara, y el abogado vas-

co, Cosme Delclaux, duran-

te su largo secuestro a manos

de la banda terrorista ETA.

Como símbolo de esa

emoción y tal y como se pro-

metió en su día, los dos lazos

azules más emblemáticos de

la ciudad fueron retirados.

Los quc no esperaron mucho

para deshacerse del que ya se

ha convertido en el triste sím-

bolo del recuerdo de la tortu-

ra fueron los funcionarios de

la Prisi6n, que retiraban de la

fachada del edificio la pan-

cartaquchapermanccidoallí
durante más de año y medio.

El portavoz de los trabajado-
res, Pedro Jiménez, cxpresa-

balasatisfaccióndcl colecti-

vo por la liberación de su

compañero; «Estamos muy

alegres por esta liberación y

por la de Cosme, porque ha

o - o ~ poyav s

MomentoenqueellazoazulesretiradodelafachadaelAyuntamiento.

ha cundido el desánimo y la

desesperanza». Con esteacto

se pone fin a las concentra-

ciones de los miércoles.

Por la tarde, el alcalde y

Luis Sevillano fueron los

encargados de «arriar» el lazo

de la fachada del Ayunta-
miento, que se colocó hace

casi un año tras una manifes-

tación multitudinaria. José

María Bris no podía ocultar

su alegría y la de la Corpora-
ción: «El Ayuntamiento

quiere demostrar su satisfac-

ci6n por l a liberación de Cos-

me y Ortega Lara tras el se-

cuestro cruel e inhumano lle-

vado a cabo por la banda

asesina ETA. Nos solidari-

zamos con las víctimas y sus

familias con el deseo de que

puedan olvidar los terribles

días vividos en cautividad.

Mostramos también nuestro

rechazo a las actividades sal-

vajes de ETA que para noso-

tros sólo merecen el despre-
cio más absoluto».

Tanto Bris como los fun-

cionarios de la Prisión trans-

mitieron su felicitación a la

Guardia Civil por su estu-

pendo trabajo.

A.M,R. Guadalsjsis

El concejal de Economía del

Ayuntamiento, Carlos To-

rres, se quejaba tras la re-

unión que celebran mensual-

mente los concejales dc Ha-

cienda de las cinco capitales
de provincias de la región
que la Junta no ha invertido

una sola peseta en la capital
desde que Javier de Irízar

abandonó la alcaldía. Tras

estas declaraciones, el con-

sejero de Economía, Anto-

nio Pina, aseguró que el Go-

bierno regional ha destinado

más de 1.000 millones dcl

FRAM para Guadal ajara des-

de 1992, por Io que pidió a

cdil que rectificara sus afir-

maciones: «Él deberá cono-

cer el presupuesto de ingre-
sos de la Corporación y po-

drii comprobar estas cifras».

Carlos Torres ha recono-

cido que esa cantidad sí se

recibió pero como transfe-

rencias que la Junta debe rea-

lizar por Ley al ser una Ad-

ministración superior y que

él se refiere a inversiones al

margen de dichas transferen-

cias «necesarias para gastos

que el Ayuntamiento no pue-

de acometer por sí solo». Se-

gún sus cálculos, Ia Junta de-

bería invertir entre 500 y 600

millones para obras carácter

finalista entre las que ha des-

tacado la reforma de la Casa

Consistorial, laremodelación

del puente árabe, la ciudad

deportiva, etc.
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